

## **Heureka! (Jan. 2022)**

Impfpflicht oder Impfzwang ist die Frage.  
Keiner hat den Mut, das zu entscheiden.  
Für und Wider halten sich die Waage,  
doch am besten wählt man keins von beiden.

Bürger sagen trotzig: weder... noch!  
Gehn spazieren für ihr Meinungsrecht.  
Doch der Büttel steckt sie in das Loch,  
weh, wer Impfverweigerung sich erfrecht.

Zwischen Scylla und Charybdis dräuen  
links Corona, rechts die Varianten.  
Links marschieren die Regierungstreuen,  
rechts die ungeimpften „Quer“ulanten.

Wer in dieser Zwickmühl' sitzt, der muss  
wählen zwischen Pest und Cholera.  
Doch wer immer knacken wird die Nuss,  
brüllt wie Archimedes: Heureka!

Nach zwei Jahren Pandemie ist klar,  
nicht Corona oder Omikron,  
nein, die Staatsmacht selbst das Virus war,  
das verschlimmert hat die Infektion.